



O du fröhliche



© Fotomontage: Nadia Shabani / Lizenzfrei

Das Heilsarmee Fundraising setzt den beliebten Liederbogen wieder auf und versendet diesen als Streuwurf.

Weihnachten ist nicht für alle Menschen eine «O du fröhliche»-Zeit. Gerade dann ist es für Einsame und Bedürftige besonders wichtig, ein bisschen Wärme und Geborgenheit zu spüren. Diesen Menschen in schwierigen Zeiten beizustehen – ganz besonders auch jetzt in der Weihnachtszeit – ist uns ein grosses Anliegen.

Um Betroffenen die notwendige Unterstützung bieten zu können, nutzen auch wir die Vorweihnachtszeit. Eine Zeit, in der sich die Gesellschaft stark auf Werte wie Nächstenliebe besinnt. In der Heilsarmee hat die Musik einen hohen Stellenwert. Gemeinsames Musizieren und Singen lässt Grenzen verschwinden und verbindet.

Dieser Tradition folgend, haben wir unseren beliebten Liederbogen mit Weihnachtsliedern neu aufgelegt und schweizweit als kleines Geschenk und Anregung gestreut.

Autor

Heilsarmee Fundraising

Publiziert am

6.12.2019